ACTIVITY REPORT%





謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。 本年もより一層お喜びいただけるよう、役職員一同、精進して参ります。 皆様のご健勝と益々のご発展を心よりお祈り申し上げるとともに、 本年も変わらずお引き立てを賜わりますようよろしくお願い申し上げます。

本年も皆様にとって素晴らしい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

株式会社TOAシブル 役職員一同

2024年の締めくくり!





地域住民の皆様に一年の感謝の気持ちを込めて、のし餅の配布と地域清掃を実施しました!大量の枯れ葉とゴミがあり、その量なんと100袋。2024年最後に綺麗にすることができました。

TOAシブルの事業活動を継続できるのは地域住民の皆様のご理解とご協力があってこそです。今後も、感謝の心を忘れずに活動してまいります。

2024年営業最終日には、一年間の労いと幸を願い、社内で毎年恒例の納会を実施しました。

社員には豚汁と餅の配布を行い、美味しい食事と共に社員間でコミュニケーションを取る大事な時間となり、無事2024年の営業を終了することができました。

本年も緑豊かな明日を創造していくため、事業活動の邁進を目指してまいります。

企業環境セミナーを実施しました



2024年12月14日(土)、千葉県八千代市後援、当社主催の「環境学習セミナー(2030SDGsカードゲーム)」を開催いたしました。

つながっている世界において、危機的状況にある地球の未来は、私たち企業そして地球で生活している私たち一人ひとりが、どれだけ環境を意識した行動をするかにかかってきています。

今回、さまざまな業種の方々にご参加いただき、ゲームを通してつながっている地球の中で「経済」「環境」「社会」活動をどのように両立させるのかを全員で考え学ぶことができました。

今後も企業が環境問題に取り組んでいく意義を普及していくため、定期的なセミナーを開催予定です。興味のある方は是非ご参加ください!

2024年最後のエコキャップ回収デー



半年に1度行っているエコキャップ回収デー。社員が日頃から自宅で集めているエコキャップを持ち寄りました。

TOAシブルでは、関連会社様や近隣団体様と協力し、回収したペットボトルのキャップ(エコキャップ)の対価で世界の子どもたちにワクチンを提供する活動を行っています。キャップの回収は、廃棄によるCO2の削減にもつながります。世界ではまだまだ貧困による栄養失調やワクチンの未接種により命を落としてしまう子どもたちがいます。今後も一人でも多くの子どもたちの命を救うため、更なる社会福祉への貢献と、CO2削減による環境負荷の軽減を目指してまいります。

株式会社 TOA シブル

千葉県八千代市上高野1728-5

ACTIVITY REPORTに関する お問い合わせ

press@toaxible.com TOAシブル サステナビリティ推進室